

«Ich bin auch ein Oldie»

Oldies-Treff am 29. November 2006 in Baden

Nationalrat Filippo Leutenegger lockte 140 Oldies nach Baden. Das Thema «Aviatik und die Medien» stiess auf grosses Interesse. Aber nicht nur die Fliegenden stehen heute in der Kritik der Medien. Und wer was hochspielt, ist oft nicht mehr auszumachen.

Filippo Leutenegger, der Gastreferent des Oldies-Treffs in Baden, braucht man nicht gross vorzustellen. Als ehemaliger Erfinder und «Dompteur» in der Fernseh-Polit-sendung «Arena» hat er sich in die Gedächtnisse eingeprägt. Und als CEO der Jean-Frey-Gruppe halber der «Weltwoche» wieder auf die Sprünge. Daneben spricht der FDP-Nationalrat oft Klartext, was in der Politik leider nicht immer gut ankommt, Schleimer kommen oft besser weg. Dass Filippo Leutenegger aber auch ein wenig ein Swissair Oldie ist, verriet er im Badener Cinema Royal den anwesenden 140 echten Oldies. In den Jahren 1974/75 verdiente sich nämlich Leutenegger als Swissair Galley-Steward sein Studium und lernte dabei die Freuden und Leiden der Fliegerei fliegend kennen.

Mäuschenstill war es im Saal, als Leutenegger über das Thema Aviatik und Medien sprach. «Früher Helden, heute Buhmänner», damit waren die Piloten gemeint, war der Untertitel von Leuteneggers Referat. Er stellte aber fest, dass zurzeit nicht nur die Piloten, sondern auch andere Berufsgruppen, wie beispielsweise die Ärzte, immer mehr der negativen Pressekritik ausgesetzt sind. Und kommt eine Kritik einmal in Fahrt, ist sie kaum mehr zu bremsen. Alle springen auf das Thema auf, am Schluss suchen dann noch ideenlose Politiker aus einer Medienhype Kapital zu schlagen. Presse und Politik schaukeln sich gegenseitig hoch, und am Ende weiss eigentlich gar niemand mehr, warum die ganze Geschichte überhaupt angefangen hat.

Stundenlang könnte man Filippo Leutenegger zuhören. Seine immensen Kenntnisse der Medienlandschaft und seine unzimperliche, offene Art, die Dinge beim richtigen Namen zu nennen, faszinierten die Oldies in Baden. Beim anschliessenden Apéro im Hotel du Parc konnte sich Leutenegger des

Ansturms der Fragenden kaum erwehren. Hätte das Servicepersonal auch noch Hot-Meal-Erfahrung auf Flügen wie Zürich-München gehabt und etwas mehr Tempo vorgelegt, könnte man von einem perfekten Abend in Baden sprechen, welchen unsere Präsidentin Hortensia mit viel Umsicht organisiert hat.

von Olav Brunner



Eine kritische Frage an Herrn Leutenegger ... äxgäsi, Leutenegger wird schmunzelnd beantwortet.



Danke – Im Namen von uns allen!



«Entre nous» beim Nachtessen – «Unser» Olav Brunner zwischen den Geschwistern Leutenegger.



So langsam der Service des Nachtessens war, so angeregt waren die Gespräche an den Tischen.



Entspanntes Warten in bequemen Kinosesseln. – Ebenfalls entspannt: Nationalrat Filippo Leutenegger.

Swissair Oldies Diner

Weine

Saint-Saphorin (1960) Cabernet Sauvignon à Fr. 28.00	Chateau A.C. (1950) Louis Leduc, Etoile à Fr. 48.00
...	
Torggler Riesling (1990) Gebirgler Natur, Steinjamen à Fr. 21.00	Goldmark "Steinwein" Steinwein (1960) Requart in Sand Emmenboden Fr. 45.00
...	

Mittwoch, 29. November 2006

MENU

Kürbisuppe mit Zimt
 ...
 Kräutler Rindbraten mit Pilzen und Tomaten
 Kartoffelbrat
 Brokkoli mit Mandeln
 oder
 Gemüsesuppe an Kräutersauce
 Kartoffelbrat
 ...
 Koblarene Mousse